
 

 

第 1612回（11月 27日）例会報告 
＊点     鐘      矢澤大和会長     
＊会長報告         矢澤大和会長 
＊幹事報告         新井啓介幹事 
＊青少年交換特別    ロレーナ・フランコさん 
＊点     鐘      矢澤大和会長 
 

会長報告 
            会長  矢澤 大和 
              

今夜は、昨年に引き続

きまして、松本健一会員

にご協力をいただきワイ

ンセミナーを開催いたし

ます。昨年同様三国コカ

コーラの小野里さんにお

越しいただいています。 
ワインブームは、続いているようです。今朝ワインの

ニュースを２件見聞きしました。新聞に、「国際ソムリ

エ協会」の会長に６１歳の日本人が就任した、ＮＨＫ

では「スパークリングワインの輸入が、過去最高」と

報じていました。今夜は楽しくそしてお勉強になりま

すように。 
今夜は、ワインセミナーです。ワインの宴会ではあり

ません。勘違いをしないで下さい。と私自分自身に言

い聞かせ、会長報告と致します。 
 
 
 

幹事報告 
              幹事  新井 啓介 
              

１、本日は、国際奉仕 
委員会の担当例会です。 
昨年度好評でありまし

た『ワインセミナー』を

もう一度という矢澤会

長のリクエスト(？)に答
えて、半田委員長と松本 

健一パスト会長に再度お骨折り頂きます。また、奥様

方にもご出席頂きましたので楽しい例会になるとおも

います。どうぞ最後までよろしくお願い致します。 
2. 今後予定について                                        
12月の例会は、４日、11日、18日の 3回となります。 
・4日は、次年度を決める大事な年次総会です。 
会員皆様のご出席よろしくお願いします。 

・18日は、夜間例会クリスマス望年会です。ご家族
でお楽しみ頂ける例会となるよう親睦家族委員会

を中心に準備を進めておりますので、ご期待くだ

さい。今晩に引き続き奥様方のご協力よろしくお

願い致します。             以上 
青少年交換特別 

            ロレーナ・フランコさん 
              こんばんは。 
             今日は、お招きいただき

ありがとうございます。 
             日本に来てから、3ヶ月。 
             言葉は、少し話せるよう 

になりました。日曜日に、

秩父に行ってきました。 



 
ロレーナさんにお小遣いを渡しました 

 
ニコニコ報告 

 
矢澤会長  小野里様、猪爪様本日は有難うございま

す。 
新井幹事  本日のワインセミナーは半田国際奉仕委

員長、松本パスト会長には色々と準備段

階からご苦労様です。楽しい例会を有難

うございます。 
清水    皆さんと一緒にワインを楽しみたいと思

います。   
      「初冬や同伴例会のワインかな」 
横川    松本（健）様、今日はお世話になります。

ご苦労おかけします。 
松本（健） 1 月に引き続いてのワインセミナーに沢

山の会員、婦人皆様のご参加に誠に有難

うございます．大小のクリスマスにしま

しょう。 
川辺    ワインセミナー待ちどうしかったです。

ロレーナと秩父に行ってまいりました。

もみじの赤が印象的でした。ロレーナ感

激でした。 
田中（利） 大切な大好き愛しているワインを今日は

充分楽しまさせて頂きます。 
倉持    半田委員長、松本さん今日はご苦労様で

す。今夜は楽しくワインを飲まさせてい

ただきます。 
同文    小澤 斉藤 戸ヶ崎 田中 田邉 島崎 

橋本 鈴木 春日 半田 
 
 

ワインセミナー 

 
三国ワインの小野里 武さん 

 

 

 


